



Hautot-L'Auvray
(Seine-Maritime). Chapelle
Notre-Dame des Autels.

BIBLIOGRAPHIE

COCHET (Abbé), *Répertoire archéologique du département de la Seine-Inférieure*, Brionne, 1975, p. 527.

HAUTOT-L'AUVRAY

*Seine-Maritime, canton d'Ourville-en-Caux, arrond. du Havre,
309 bab.*

La chapelle des Autels, située à l'extrémité d'Hautot-l'Auvray est dédiée à la Vierge sous le vocable de Notre-Dame de Bon-Secours. Cet édifice ancien a peut-être appartenu au patrimoine de l'abbaye de Jumièges en 1147, comme semble l'attester une bulle du pape Eugène III. La chapelle fut agrandie en 1646, lorsque fut décidée la reconstruction du chœur. Celui-ci déborde nettement l'alignement de la nef, en largeur et en hauteur, et se termine par un chevet à trois pans. Les murs sont construits en blocs de grès soigneusement appareillés. La nef, qui doit être la partie la plus ancienne de la chapelle est couverte d'une charpente en forme de carène de vaisseau inversé. Cette charpente nécessitait une révision complète avant la rénovation de la toiture. La Sauvegarde de l'Art Français a accordé une subvention de 10 000 F en 1990.

H. T.